

## SANS PAPIERS : **DEUX DROITS !**

1° Soins médicaux en cas d'accident de travail au noir grâce à une assurance, même si c'est un travail non déclaré et même si l'employeur n'est pas assuré (sur le marché, baby sitter, repassage...). C'est le F.A.T : (Fonds Accidents Travail), il paie vos soins et ensuite se retourne contre votre employeur :

FEDRIS : inspect@fedris.be 02/272 22 40

2° **Injustices pendant travail non déclaré** : le patron ne vous paie pas, ou paie trop peu, ou si vous êtes maltraités..... à l'abattoir, sur les marchés, dans la construction, ménage à domicile etc.... **Vous êtes protégés par la loi et votre patron risque une condamnation.**

### **Mais surtout ne pas vous défendre seul car risque d'être expulsés !**

- **Syndicat Socialiste (FGTB) et chrétien (CSC)** ont un service spécial pour les personnes sans papier
- **contact@mic-hbi.be** : maison de l'initiative citoyenne 0477/32 84 02
- **CSC** : u05ejl@acv-csc.be Mme Eva Jimenez Lama

**Pour tous accompagnements** : Organisation pour travailleurs Immigrés clandestins OR.C.A.

: 0800/12019 <https://www.fairworkbelgium.be/fr>

## WITHOUT PAPERS : **TWO RIGHTS**

1° **Medical care in the event of an accident while working illegally**, thanks to insurance, even if the work is undeclared and even if the employer is not insured (on the market, baby sitter, ironing...). The F.A.T. (Fonds Accidents Travail) pays for your treatment and then takes action against your employer:

FEDRIS : inspect@fedris.be 02/272 22 40

2° **Injustice during illegal work** : if your employer doesn't pay you, or pays too little, or if you are mistreated..... at the slaughterhouse, in the markets, in construction, housework, etc.... You are protected by the law and your boss may be sentenced.

### **But above all, don't defend yourself alone because you risk being expelled!**

- The Socialist (FGTB) and Christian (CSC) trade unions have a special service for undocumented workers.
- **contact@mic-hbi.be**: maison de l'initiative citoyenne 0477/32 84 02
- **CSC**: u05ejl@acv-csc.be Ms Eva Jimenez Lama

**For all support services**: Organization for illegal immigrant workers OR.C.A.:

0800/12019 <https://www.fairworkbelgium.be/>